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Ata n.º 01/2020 

A sete de fevereiro de dois mil e vinte, pelas 21.00h, na sala da Associação mais para a juventude 
sineense, no espaço Ludoteca no Parque IOS, com a seguinte ordem de trabalhos, teve lugar a 
reunião do Conselho Municipal de Juventude, estando presentes: ---------------------- 

Membro da Câmara Municipal: 

 Fernando Ramos (Presidente do Conselho Municipal da Juventude e Vereador com 
competências delegadas no pelouro da Juventude)  

 
Conselheiros: 

 João Soares (Associação + para a Juventude Sineense - Presidente)  
 Bernardo Brito (JS – Coordenador Concelhio) 
 Tomás Nascimento (Media Jovem – Presidente) 
 Adriana Silva (Movimento Sim – direção) 

Observadores Permanentes: 

 Eurico Nunes (Coordenador da divisão da Unidade de Educação e Juventude) 
 Margarida Mestre (Chefe Divisão de Desenvolvimento Social) 
 Joana Santinhos (CLDS 4G – Santa Casa da Misericórdia) 
 Rogério Luz (CLDS 4G – Santa Casa da Misericórdia) 
 Celeste Godinho (Psicóloga da Escola Tecnológica Litoral Alentejano) 
 Chefe Aureliano Guedes (Escuteiros – Agrupamento 744) 
 João do ó (Presidente da Associação de pais da Escola nº1) 
 Representante da Junta de Freguesia de Sines 
 Rita Campos (Associação de Pais Escola Básica nº 2) 
 José Pedro Arsénio (ex- Presidente da Media Jovem) 
 Daniela Caeiro (centro de sáude) 
 Adriana Silva (ESPIGA - Cooperativa Solidariedade Social) 

 

Com a seguinte ordem de Trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

A - Aprovação da ata da reunião anterior; 
 
B – Intervenção do Público; 
 
C – Período antes da ordem do dia; 
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D – Assuntos da ordem do dia: 
 
1. Informações gerais 
 
2. Apresentação, discussão e eventual aprovação da proposta do Gabinete da Juventude 
para a Quinzena da Juventude 2020; 
 
 
O Presidente do CMJ, deu início à reunião eram 21h15 com o ponto A da ordem de trabalhos. -
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
A – Aprovação da ata anterior: 
 
O Presidente do CMJ leu a ata nº 2/2019, não havendo quaisquer alterações à mesma, a ata foi 
aprovada por unanimidade, deu início ao ponto B da ordem do dia. ------------------------------------ 
 
B – Intervenção do Público: 
 
O Presidente do CMJ perguntou aos presentes se tinham alguma informação e ninguém se 
manifestou, não havendo qualquer intervenção deu inicio ao ponto C da ordem do dia.________ 
  
C – Período antes da ordem do Dia:  
 
O Presidente do CMJ passou a palavra ao José Pedro Arsénio, ex Presidente da Media Jovem que 
apresentou o novo presidente da Associação Media Jovem, Tomás Nascimento. Também 
informou que a Associação é uma RNAJ e existe desde 2008, funciona na Casa da Juventude de 
Porto Covo e trabalha em parceria com a Junta de Porto Covo e a Câmara Municipal de Sines. 
Ficou definido que o gabinete da juventude e a associação Media têm de marcar uma reunião 
no futuro. 
 
De seguida o Presidente do CMJ aproveitou para convidar o novo coordenador do CLDS 4G para 
apresentar a equipa do projeto. Rogério Luz, apresentou-se como coordenador do projeto CLDS 
4G e informou que o projeto tem dois eixos. Um deles é a inclusão social que funciona na Santa 
Casa da Misericórdia, gestora do projeto, desenvolvendo um trabalho direto com os jovens e as 
suas famílias. Mostrou interesse em fazer uma parceria com o gabinete da juventude, 
apresentando uma proposta para a quinzena da juventude 2020. 
 
Terminada a apresentação do coordenador do CLDS 4G, o Presidente do CMJ deu a palavra ao 
Chefe Aureliano Guedes do Agrupamento 744, quis também salientar que o agrupamento 
trabalha na área social e católica e que este ano a Missão País irá estar novamente em Sines, 
Missão País é um projeto católico de universitários. Tem como objetivo levar Jesus às 
Universidades e evangelizar Portugal através do testemunho da fé, do serviço e da caridade. 
Informou também que o agrupamento já tem novas instalações na estrada da costa do norte e 
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que faz um trabalho para os escuteiros dos 6 aos 16 anos e que conta com cerca de 100 crianças 
e jovens. E agradeceu todo o apoio da Câmara Municipal de Sines. 
 
 
O Presidente do CMJ perguntou se alguém queria falar de mais alguma assunto antes da ordem 
do dia, não havendo quaisquer manifestações deu inicio ao ponto D, assuntos da ordem do dia, 
informações gerais ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
O Presidente do CMJ informou que no dia 22 de janeiro foi assinado um protocolo de 
colaboração com a intervenção precoce para um maior funcionamento do serviço e de apoio à 
comunidade. 
Para além disso, falou na requalificação da escola básica nº 2 e nas soluções já pensadas para as 
turmas do pré-escolar que irá funcionar nas instalações do ATL. Também deu a notícia de que a 
Camara Municipal de Sines aprovou em reunião de Câmara o projeto de arrendamento 
municipal jovem, que irá ter um regulamento próprio divulgado no site da CMS. 
 
De seguida o Presidente do CMJ passou a palavra à chefe da DDS, Margarida Mestre. 
 
Margarida Mestre, chefe da DDS informou que foram aprovadas para o ano letivo de 2019/2020 
88 candidaturas para a bolsa de estudo da CMS. Em relação aos mais pequenos, deu 
conhecimento da aprovação do programa Ferias ativas que se realizará de 30 de março a 3 de 
Abril com 150 vagas e que as inscrições vão estar disponível no site da CMS de 10 a 14 de Março. 
 
 Não havendo mais nada a acrescentar o Presidente do CMJ deu início ao ponto 2 da ordem do 
dia, Apresentação, discussão e eventual aprovação da proposta do Gabinete da Juventude 
para a Quinzena da Juventude 2020, passando a palavra à Técnica Rute Pereira. 
 
Rute Pereira apresentou a proposta do gabinete da Juventude para a Quinzena da Juventude 
2020, solicitando às entidades presentes sugestões de parcerias com o gabinete a incluir na 
programação da Quinzena da Juventude 2020. 
 
Rogério Luz, Coordenador do projeto CLDS 4G informou que iriam realizar na escola vasco da 
gama sessões de trabalho em conjunto com a professora Fernanda Bilau abordando o tema da 
cidadania que iria resultar numa exposição final dos trabalhos realizados em conjunto com os 
alunos. Rute Pereira, técnica do gabinete da juventude informou que é um projeto que pode ser 
incluído na quinzena da juventude e que terá de haver uma reunião entre o projeto e o gabinete. 
 
O presidente da Associação + para a juventude sineense, João Soares falou da vontade de dar 
continuidade à requalificação do IOS, trabalhos iniciados pela associação, em parceria com o 
gabinete da juventude no âmbito da Quinzena da juventude 2019. O presidente do CMJ 
agradeceu a disponibilidade da associação e dos jovens, sugerindo que desta vez procurassem 
outro local na cidade por requalificar. 
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Adriana Silva representante do Cooperativa Solidariedade Social – ESPIGA, informou que se 
iriam realizar sessões de cyber buling direcionadas para o 3º ciclo, no dia 17 de Março e que 
faria todo o sentido serem incluídas na programação da QJ 2020. 
 
 
Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente do CMJ de Sines deu por encerrada a reunião, 
eram vinte e três horas. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

O Presidente do Conselho Municipal da Juventude 

 

Fernando Miguel Ramos 
 


